

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$48,000 pour la construction de conduites souterraines dans la rue Sainte-Catherine.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,500 pour l'achat de perforateurs à vapeur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$6,050 pour la construction d'un égout dans la rue Richelieu.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$840 pour la distribution de l'eau dans une partie du quartier Saint-Denis

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire une voie de service dans la cour de la Division Nord.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de MM. E. et A. Lefebvre l'offre de céder certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$3,150 pour la pose de conduites d'eau dans la rue Panet.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$600 pour la construction d'un égout dans l'avenue Maplewood.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$6,000 pour la construction d'un égout dans la rue Turenne.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à certaines expropriations annuelles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser la "Royal Trust Co." à construire une passerelle à travers la ruelle des Fortifications.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. FRASER, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de déterminer l'endroit où sera érigé le Monument Cartier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu : Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires au sujet d'une lettre de M. J. G. H. Duperron, portant certaines accusations contre l'administration du Département de la Voirie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu : Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, attendu que ledit rapport ne contient aucune recommandation ou suggestion.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de répondre à une question "re" ouverture du Boulevard Pie IX.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. L. A. Lapointe.

14.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$48,000. for the construction of underground conduits on St. Catherine street.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,500, for the purchase of steam drills.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved : That said reports be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,050, for the construction of a sewer in Richelieu street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$840, for the distribution of water in part of St. Denis Ward.

18.—From Board of Commissioners, to construct a siding in the Road Department Yard, North Division.

19.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Messrs E. and A. Lefebvre to cede certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved : That said reports be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$3,150, to lay water mains in Panet street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$600, for the construction of a sewer in Maplewood Av.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,000, for the construction of a sewer in Turenne street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to proceed with certain annual expropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to authorize the Royal Trust Co. to erect a bridge across Fortification Lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to determine the site for the erection of Cartier Monument.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved : That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, concerning the letter of Mr. J. G. H. Duperron laying certain charges against the administration of the Road Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved : That said report be referred back to the Board of Commissioners, inasmuch as the same contains neither recommendation nor suggestion.

27.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" : opening of Pie IX Boulevard.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.